

Über Cloudflight

Cloudflight ist ein führender Anbieter für geschäftskritische Software und innovative digitale Lösungen in Europa. Mit über 800 qualifizierten Mitarbeiter:innen, mehr als 20 Jahren Erfahrung im digitalen Business und einem breiten Know-how aus mehr als 3.000 erfolgreich abgeschlossenen Digitalprojekten beschleunigt Cloudflight die digitale Transformation seiner Kunden. Die Expertise von Cloudflight umfasst Software Engineering samt Individual-Softwareentwicklung, globale e-Commerce-Lösungen für B2B- und B2C-Kund:innen, skalierbare Cloud-Lösungen sowie Künstliche Intelligenz und Datenmanagement. Hand in Hand mit seinen Kunden arbeitet Cloudflight als Sparring-Partner und Berater an Projekten, die sich direkt auf deren Unternehmenserfolg und Wettbewerbsfähigkeit auswirken.

Weitere Informationen finden Sie unter www.cloudflight.io.

Zahlen & Fakten

Unternehmen	Cloudflight GmbH
Gründung	Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung im Bereich Software Engineering gründete sich Cloudflight 2019 aus dem Zusammenschluss unterschiedlicher Unternehmen
Sitz	München (Hauptsitz)
Leadership	Dr. Martin Endress (CEO) Christian Bigatà Joseph (CFO) Gregor Sieber (MD Cloudflight Austria) Wassilios Alexopoulos (MD Cloudflight Germany) Paweł Paszkiewicz (MD Cloudflight Poland) Cristian-Alexandru Cosma (MD Cloudflight Romania)
Anzahl Mitarbeitende	800+ (Stand August 2024)
Services	Software Engineering, Digital Commerce, Cloud Solutions, Data & AI Services
Kunden	Mehr als 3.000 erfolgreiche Projekte für namhafte Kunden aus der Industrie
Standorte	Insgesamt ist Cloudflight an 17 Standorten in fünf Ländern in Europa vertreten

About Cloudflight

Cloudflight is a leading provider of business-critical software and innovative digital solutions in Europe. With over 800 qualified employees, more than 20 years of experience in digital business and broad expertise from more than 3,000 successfully completed digital projects, Cloudflight accelerates the digital transformation of its customers. Cloudflight specializes in a range of services, including custom software development, eCommerce platforms for both B2B and B2C clients, scalable cloud technologies, and cutting-edge AI and data management solutions. Cloudflight works hand in hand with its customers as a sparring partner and consultant on projects that have a direct impact on their business success and competitiveness.

For more information visit www.cloudflight.io.

Facts & Figures

Company name	Cloudflight GmbH
Foundation	With more than 20 years of experience in software engineering, Cloudflight was founded in 2019 from the merger of different companies
Headquarters	Munich
Leadership	Dr. Martin Endress (CEO) Christian Bigatà Joseph (CFO) Gregor Sieber (MD Cloudflight Austria) Wassilios Alexopoulos (MD Cloudflight Germany) Paweł Paszkiewicz (MD Cloudflight Poland) Cristian-Alexandru Cosma (MD Cloudflight Romania)
Number of employees	800+ (August 2024)
Services	Software Engineering, Digital Commerce, Cloud Solutions, Data & AI Services
Clients	More than 3,000 successful projects for well-known industry customers
Locations	Cloudflight has a total of 17 locations across 5 countries in Europe

Press contact Cloudflight

Marie Orlowski
Teamlead PR & Communications
marie.orlowski@cloudflight.io